

Cayenne, le 25 Octobre 2017

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le parti politique " NOUVELLE FORCE DE GUYANE " s'indigne de la manière dont les services de la présidence de la république française organise la visite présidentielle de Monsieur Emmanuel MACRON en Guyane.

Le parti politique " NOUVELLE FORCE DE GUYANE " prend acte du non respect manifeste du protocole républicain d'une part et d'autre part constate à regret que les attentes du peuple de Guyane ne soient pas prises en compte dans le cadre de cette visite présidentielle.

Notre position est une manière FORTE de montrer notre désapprobation d'un comportement irrespectueux envers les Guyanaises, les Guyanais et aussi de dénoncer des pratiques élyséennes d'un autre âge, d'un autre genre et d'un autre temps.

la Secrétaire Générale  
Nouvelle Force de Guyane



Marie-Laure PHINERA HORTH